

Guebwiller

UNGERSHEIM Inauguration

Patrick Moyses, un exemple

J.-M.S.



Patrick Moyses dévoile le premier panneau, au carrefour avec la route d'Ensisheim. Photo L'Alsace /Jean-Marie SCHREIBER

Si 1980 a été l'année noire pour Patrick Moyses, année où il s'est retrouvé privé à jamais de l'usage de ses jambes, 2019 aura été celle de la lumière. Il y a d'abord eu la nomination au grade de chevalier dans l'ordre national du Mérite. Il y aura en fin d'année la sortie de son autobiographie « Micheline, tu as changé ma vie ». Et il y a eu, entre les deux, samedi matin, l'inauguration d'une rue Patrick-Moyes à

Ungersheim, son village.

Maire d'Ungersheim, Jean-Claude Mensch a reconnu qu'il n'était pas courant de donner à une rue le nom d'une personne encore vivante. Mais Ungersheim a tenu à le faire dans ce quartier, derrière le Trèfle et la caserne des sapeurs-pompiers.

Après le dévoilement de trois plaques, tout le monde s'est rendu à la MJC où le maire a rappelé les péripéties de la vie de Patrick Moyses, « une personnalité de caractère, hors du commun ». Il a rappelé ses contributions à la vie de la commune et lui a souhaité bonne continuation dans ses missions actuelles.

Pierre Vogt, conseiller départemental, a estimé qu'il était un exemple pour tous et l'a assuré de l'aide du Département si nécessaire.

Pour le député Raphaël Schellenberger, donner le nom d'une personne vivante à une rue, c'est donner la personne en exemple. « Cela montre à quel point il est cher au cœur des Ungersheimois, qui pourront être fiers longtemps d'avoir une telle personnalité ».

« C'est une superbe idée d'honorer quelqu'un qui a fait quelque chose, pendant qu'il est encore vivant, a répondu l'intéressé. C'est un honneur extrême. » Il a remercié le maire et la commune : « Vous avez été là quand j'ai eu besoin de vous », rappelant l'aide apportée au déroulement de sa carrière de sportif de haut niveau.



